



## Nota de Prensa Prensa Oharra



Denuncia que el alcalde anuncia grandes gastos sin atender el mantenimiento diario



## **GASCO EXIGE A IZAGIRRE QUE SE DEJE DE FUEGOS ARTIFICIALES Y CUIDE MEJOR LA CIUDAD**

El portavoz de los Socialistas Donostiarros, Ernesto Gasco, ha criticado la campaña del alcalde de Bildu a un mes escaso para las elecciones municipales, al tiempo que mantiene en un estado lamentable diversas zonas de la ciudad.

“Estamos asistiendo a un espectáculo de fuegos artificiales por parte de Izagirre y su gobierno que, tras cuatro años de inacción, en el último mes quiere sorprender a los donostiarros con una traca final de obras, apaños y actuaciones que más le valdría haber realizado antes”, ha señalado el portavoz socialista.

Ernesto Gasco ha dicho que “ahora nos presentan 24 millones de euros en inversiones que parecen querer gastar en un mes. Una de dos, o nos han engañado a todos los donostiarros al negar intervenciones y obras diciendo que no había dinero o lo que quiere ahora es montar su campaña electoral a base de endeudarnos o comprometer a la futura corporación con un dinero que no tiene”



## Nota de Prensa Prensa Oharra



Para el portavoz socialista, lo que se evidencia es una “mala gestión a lo largo de cuatros años”. En su opinión, Izagirre trata ahora de hacer ver a la ciudadanía “que no paran” y así, en las últimas semanas estamos asistiendo a asfaltados a todo trapo, reparaciones en las calles, adjudicaciones de obras, “y hasta el cuento de la lechera con el gasto anunciado en base a un dinero que, de momento, no tiene: la venta de Lasala”.

Gasco ha destacado que, mientras esta traca final se produce, la ciudad “está hecha unos zorros. Yo le invito a olvidarse de grandes gastos y que destine el dinero del que de repente dispone a resolver los problemas que a lo largo de estos años ha desatendido.”

“Qué pena de imagen da el puente del lehendakari Agirre, en una de las entradas de la ciudad, con esos desconchados que le deben importar tan poco que, recientemente, han procedido a una serie de reparaciones estructurales y ha sido incapaz de pasar la brocha”, ha dicho el portavoz socialista.

“Qué pena dan muchos de nuestros jardines y zonas verdes. Ahí está la medianera de la Avenida de la Libertad, los jardines del Paseo de Francia, la zona verde de Plaza Cataluña. Qué pena dan los bancos de la ciudad, sucios, clamando una mano de pintura..” ha añadido.





## Nota de Prensa Prensa Oharra



Ernesto Gasco ha criticado al Alcalde por desatender las demandas que los vecinos y comerciantes realizan. “Ahí está la calle Arrasate. El gobierno ha creado una trinchera de aparcabicis, contenedores de superficie, contenedores subterráneos cerrados con cinta plástica..una ruina para los comercios de la zona, a los que la gente ni se acerca. Qué decir de la necesidad de aparcabicis en Gros, como en la calle peatonal San Francisco, donde día sí y día no, todos los árboles padecen las bicicletas candadas por falta de espacio. O la situación de roña en barandillas como la Concha, el Paseo de los Curas. Las pintadas y grafitis de la subida al Castillo. O cómo están las instalaciones del Carmelo Balda, con la fachada que se ha venido abajo..¿Esto es gestionar?”



El portavoz socialista ha recordado que, meses atrás, el Pleno aprobó una moción del PSE-EE reclamando un Plan de mantenimiento de la ciudad. “Ha hecho la chicuelina y si te he visto no me acuerdo”, ha dicho.